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Nobres Vereadores, s
Em resposta ao Requerimento nº 107/2022, de autoria dos Nobres Vereadores Isac

Sorrillo e outros, aprovado por esse Egrégio Plenário na 3º Reunião Ordinária, realizada no dia 01
de fevereiro de 2022, informamos:

1 - Disponível no site do Município, no portal da Secretaria Municipal de Saúde.
2 - Devido a grande demanda e considerando que o fornecimento é diário, qualquer

quantitativo informado estaria desatualizado.
3 - Existem alguns medicamentos que se encontram licitados e aguardando liberação

de entrega.
4 - Para o exercício de 2022 o orçamento para materiais de consumo para assistência

farmacêutica atinge o importe de R$3.530.000,00.
5 - Atualmente o Município possui 15 farmácias, que realizam uma média de 18.200

atendimentos mensais, e se encontram nas UBS's: Centro de Saúde Il; Cidade Nova; Cruzeiro do Sul;

Esmeralda; Europa; Mollon; Planalto do Sol Il; Romano; São Fernando; São Francisco;Vista Alegre; Grego; 31
de Março e na Farmácia Municipal - Saúde Mental e no Ambulatório de doenças infectocontagiosas.

6 - Dar continuidade no trabalho já realizado que é celebrarcontratos e operacionalizar
logística que propicie o abastecimento das unidades.

7 - Em suma, as farmácias das Unidades Básicas de Saúde e o AMDIC, requisitam a
entrega através do sistema informatizado ao Almoxarifado da Saúde, que promove as devidas
baixas, separações e distribuições, de acordo com cronograma estabelecido.

8 - A chefe do setor de Almoxarifado da Saúde é a servidora Daniela Domingues,
concursada como farmacêutica desde 2013. A Chefe de Setor de Assistência Farmacêutica é a
farmacêutica Patricia Poli, servidora concursada desde 2008.

9 - Todas as farmácias possuem farmacêuticos responsáveis que gerenciam os
estoques e as operacionalizações. O controle de estoque e dispensações são gerenciados através
de protocolos operacionais padronizados e por inventários periódicos.

10 - Sim, Atualmente a farmácia com maior demanda e que fornece mais
medicamentos é a Farmácia Municipal, que realiza uma média de 6.100 atendimentos mensais e
as medicações que possuem maior saída é o Ácido Acetil Salicílico 100mg, Nimesulida 100mg e
Glicazida 60mg.

11 - Não.
12 - Sim, há processos de diversos medicamentos aguardando entrega e outros a

finalização dos trâmites administrativos. Atualmente, a maioria dos fornecedores não possui
estoques de medicamentos para atendimento imediato. Eles aguardam o envio da Autorização de
Fornecimento para efetuarem a aquisição e, posteriormente, o atendimento das respectivas
entregas, gerando um tempo maior para o abastecimento.

Sendo só para o momento, reiteramos nossos protestos de estima e consideração.   .
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PATRÍCIA R DE MARTINO
Secretária Municipal de Gâverno

À Sua Excelência o Senhor
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